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御畑副会長 

青少年交換学生 藤﨑連弥さん、 

真理さん（お母様）、吏樹さん（お兄様） 

青少年交換留学生学友 モニカさん、エリックさん（友人） 

南 会長 

ネットでニュースを見ていたら、 

体重が半減する恐れあり、とか痩 

せすぎて危険だとか、ダイエット 

薬の広告が目につきまして、過剰 

なことが書いてあるんですけど、 

僕もお腹が出てきたので気になっ 

て、以前２回くらい広告につられて３ヶ月位飲んだんです

けど、まったく何の変化もない。最近やっと冷静になって、

そんな簡単に痩るわけがないだろうと思ってみれる様にな

りました。皆さんも広告に惑わされないように気を付けま

しょう。本日、坂年度の会議がありました。何か意見があ

ったらということで、私が「最近、弁当が余っていること

が多くて、無駄になっていますよね。私は出来なかったん

で、坂エレクト宜しくお願いします。」と言ったんですけど、

良く考えたらまだ一ケ月以上ありますので、私の年度で是

非、改善をしたいと思います。常連の欠席の方は必ず欠席

の連絡が入っているんだけど、来たり来なかったりの人が

連絡が入らないと聞きましたので、宜しくお願い致します。 

  

１３年前の青少年交換事業で坂会員のお 

嬢様と交換でテキサスのサンアントニオ 

から、留学に来ていたモニカさんが、突 

然来日して例会に出席 

してくれました。 

モニカさん「留学と 

ても楽しかったです。お父さん大好きで 

す。有難うございました。」 
 

 

藤﨑君のお母様とお 

兄様より、宜しくお 

願い致しますとの挨 

拶を頂きました。 
 

 

林会 20日に董君の結婚式が中国の瀋 

陽のホテルであって、妻と2人で参加し 

てきました。須永さんが一緒に行ってく 

れて、中国語が上手でビックリしました。 

董君が是非帰ったら、お礼を言って欲し 

いと。それと結婚式には2百何十名もの人がネクタイも 

しないで、ラフな服装で、僕と妻だけ紋付袴でした。 

須永会員 200人の中国人を前にし 

て、日本のロータリーの1人として、 

演台に立たせて頂きました。二人の 

ロータリーに対する思いが非常に強 

いと思いました。お父さんも日本語 

が上手で、人と人とのつながり、日本 

と中国のつながりを感じました。藤﨑君もフランスで横の

広がりを大事に頑張って下さい。 

堀越青少年交換委員長 まだ行く前 

なので、藤﨑君には5分程度お話をして 

頂きます。宜しくお願い致します。 

青少年交換学生 藤﨑連弥さん 

合格して８か月経ち 

、今になってすごく実感が湧いてきて 

おります。フランス語は、週に３日、 

１日２時間勉強をしております。発音 

が難しいので苦労しておます。ランス 

の第一ホストファミリーと連絡を取り 

合っているんですけど、そのファミリ 

ーの家が海から５分の場所で、埼玉県は海がないのでとて 

も新鮮な感じです。とても景色の良いと所で、恵まれた環

境の中で、しっかり勉強してきたいと思います。今は日本

に来ている留学生の方と英語でコミュニケーションととっ

て、映画を見にいったり、新都心に行ったりしてとても良

い経験になっています。語学はもちろん、学校に行っても

クラスメイトや先生に、日本人の代表として、シャイでな

いように、自分から話かけたりしてきたいと思います。６

月１８日に５分間のピーチがありますので、頑張りたいと

思います。 
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青少年交換について「テーブルディスカッション」 

金の方もを何か考えようと思っていますので、宜しくお 

願い致します。 

深田次年度米山記念奨学・学友 

委員長 入会間もない会員の方に、 

わかりやすくスライドを使って、米 

山記念奨学事業についてご説明をさ 

せて頂きたいなと思っいたんですが、 

 

 

ませんが、お付き合いをお願い致します。まず始めに米

山記念奨学委員会活動理由からお話します。（中略）。坂

年度は新しい寄付の仕組みを取り入れ運営することに

なりましたので、米山委員長としましては、早急に家庭

集会を開きベテラン会員の助言を頂きながら、事業のご

理解を会員の皆様方に努力したいと思います。 

 

たが、残念ながら選考から漏れてしまいました） 

 
 

（以下、コロンビアについて、奨学生の生活・活動に 

ついて、将来についてお話を頂きました。） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

樋口出席委員長 

会 員 数：５４名 出席対象者：４６名  

出席者数：２８名 出 席 率：６０.87％ 

前回修正出席率：５６.52％ ＊出席免除会員14名 

（順不同） 山田副ＳＡＡ 

○藤﨑ファミリーの皆さん本日はようこそお越しいただき 

ました。エリックさん、モニカさんようこそ日本へ。よ 

うこそ大宮中央ＲＣへ。・・・・・・・・南 慎一郎会長 

○事務局にキムチを取りに行くように言われて、本日の坂 

年度の会議に遅刻しましたが、行って冷蔵庫を開けたら 

 

 

 

 

空っぽでした。ビックリしました。南会長に先を越され

ました。・・・・・・・・・・・・・・・・深田将由幹事 

○藤﨑様ご一家、そしてモニカ、まだモニカの彼氏さん、

大宮中央ＲＣへようこそ。・・・・・・・・徳永誠三会員 

○本日は藤﨑さんモニカさん、ようこそおいで下さいまし

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○藤﨑様ファミリーそしてモニカさん、エリックさん、大 

 宮中央ＲＣへようこそ。・・勝野由行会員、木下 恵会員 

○藤﨑くん、ご家族の皆さん、本日はようこそお越しいた 

 だきました。・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○藤﨑さん、お母様、お兄様、ようこそ！・堀越太志会員 

○お客様ようこそ。・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○本日は大勢のお客様ようこそ！・・・・・川㟢彦一会員 

○今日は昔の娘、モニカが来てくれました。・坂 仁視会員 

○モニカ12年ぶりですね！久しぶりです。熊木広光会員 

○藤﨑様、モニカ様ようこそ。・・・・・・・星沢義隆会員 

○交換留学生、藤﨑さん、卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○BonSoir Monsieur Fujisaki。フランス語は上達し 

 ましたか。・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○おかげ様で20万票とれました。・・・・久世晴雅会員 

○徳之島に5日間も滞在したのは40年ぶり、南の島の1 

日はとても長いなあと感じました。徳永さんベトナムの 

お土産ありがとうございました。・・・・・松山哲則会員 

○お客様ようこそ。若葉のシーズンもつかの間で、クール 

 ビズの季節到来で健康には充分注意が必要かと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○西武プリレスドームにて開催中の国際バラとガーデニン

グショウに行き新種のバラ苗を買いました。家庭菜園で

は樋口さん、泉さん、林さんには勝ち目がないことが解

りました。これからは花で勝負したいと思っております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○昨日はそば打ち練習おつかれ様でした。当日はおいしい 

そばを食べれるようにがんばります。・・・齊藤健一会員 

○昨日はそば打ち練習ご苦労様でした。毎年覚えても翌年 

には忘れてしまいます。困ったものです。東山 大会員 

○蕎麦打ち例会心配です。・・・・・・・・・樋口領治会員 

○南会長と深田幹事の安堵感ただよう笑顔が印象的です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○最近のあつさは、なんですか？春を通り過ぎて夏、中間 

 がなくなったのは世相ですか？・・・・・須永茂男会員 

○本日理事会おそくなり申し訳けありません。この暑い毎 

日はどのようにすごしていますか？私は酒をのまず、よ 

くねて、家内の料理を食べて健康第一ですごしています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○20日土曜は董君の結婚式に参加して来ました。(須永会 

員と)董君が大宮中央の会員の皆様に宜しくとの事でし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○お客様ようこそ。土曜に息子と2人でツーリングに参加 

しました。オープンカーで行ったので暑くて死にそうで 

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

本日のスマイル合計：   ２７,０００円 

本年度スマイル累計：１,６６７,０００円 

 


